
 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2023年 12月 12日 第 3458回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102 名 免除出席者 2 名 正会員出席者 56 名 出席者 58 名 早退 0 名 出席率 57.42% 

会 報 №23 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》 

 ミンさん（米山奨学生） 

会長の時間           

2023-24 年度 会長  

坂口 孝 
今月で当年度の半分が経

過。皆様のご理解とご協力

を頂いた賜物であり感謝申し上げる。今年度は

青少年交換学生を受け入れていることを差し引

いても、平日は炉辺や例会の打ち合わせ、土日は

地区の行事と会長職は大変忙しいと感じた。ロ

ータリーのヒエラルキーとしては、まず、クラブ

があり一番下に国際ロータリーという構図。要

するにあくまでも国際ロータリーはクラブを下

支えするということ。そのために地区がありク

ラブをできる限り土地勘に合わせて充実させて

支援していくというのが地区の役割。昨今は地

区で行事をやり始めており、当然クラブでも実

施しているため大きな負担になっているのが現

状。本来のロータリーのヒエラルキーを踏まえ

ると、できる限りハードではないクラブを纏め

られるようなシステムを構築していく、それを

地区がバックアップしていくというのが最適な

形ではないかと昨今は感じている。RLI につい

てだが、本来は米国企業においてリーダーシッ

プを研究するということで管理職が従業員と対

話し、それらの意見を纏めて経営に伝えること

で経営者が企業が向かうべき方向性を受け継い

でいったというのが発端。つまりガバナー、や

RIのためのリーダーシップを研究するというこ

とであり、我々会員の生の声を伝えていく場と

捉えていけばよい。こうした観点で、皆さんには

是非参加していただきたい。 

幹事報告              

2023-24年度幹事  

栗原 雄一 

➢ 次週クリスマス夜間

例会 18：00点鐘 

➢ 坂戸さつきRCクリス

マス例会のご案内（12/20（水）18：00点鐘） 

➢ 第三回米山記念奨学生スピーチコンテスト

御礼（11/19開催） 

➢ 米山功労クラブの御礼 

➢ フィリピン国育英バギオ基金より 2024 年

度事業報告受領  

委員長報告             

➢ 12月のお祝い（親睦委員会） 

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第 2例

会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・

お客様紹介／会長の時間／幹事報告／委員

長報告／ニコニコボックス／出席報告／ク

ラブ協議会／点鐘（13：30）〈司会：島村会

員〉 

会員誕生 会員配偶者誕生 結婚記念
馬場弘 立原雅夫・圭子 福岡央
池袋賢一 坂口孝・清子 小川修一郎
栗原雄一 小髙章・利恵 沢田通
芳野忠司 相原茂吉・良子 永島明
廣瀬哲也 石川恭也・美津枝
神谷勉 米原恭淳・幸子
町田明美 森田研司・繁子
和田喜勝 永島明・寛子

堀尾泰崇・芳美
8名 9名 4名
総計 21名



 

➢ 12/10青少年交換クリスマス報告会 

➢ 次週（12/19 18：40～）クリスマス家族夜

間例会について 

ニコニコボックス(福岡委員)         

●本日はクラブ協議会です。各部門長の皆様半

期報告をお願いします。＜会長、幹事＞ 

●米山奨学生ミンさんようこそ。例会を楽しん

で下さい。＜会長、幹事＞ 

●坂口年度のクラブ協議会、良い成果が出てい

ますが、益々御活躍の程お願いします。＜西澤、

小橋、住谷、小杉、和田（喜）、髙原、山田（哲）、

西川、鈴木（壮）、島村、福岡、相原、石井、中

野（文）、神谷、小髙、柏倉、水村、阿部、野溝、

高橋（哲）、齊藤（智）、山田（和）、五十嵐＞ 

●ミンさん今年もあと２回の例会で終了です。

半年間活躍お疲れ様でした。あと少しガンバッ

テ下さい。＜石井、小橋、野溝、齊藤（智）、小

髙、小峰、和田（喜）、住谷、岩堀、廣瀬＞ 

●孫娘が「都の西北」にある大学のリケジョ（理

工系女子学生）になりました。＜藤井＞ 

●小江戸マラソン島村会員お疲れ様でした。走

り終えた後もお元気ですごいです。また、当日栗

原会員は気持ちいいほどのご寄付を賜り誠にあ

りがとうございました。＜山崎＞ 

●小城さんご子息颯人君、フェンシングジュニ

アワールドカップ準優勝おめでとうございます。

ロス五輪では勇姿を期待しております＜菊池＞ 

●妻の誕生日に綺麗なお花をお贈りいただきあ

りがとうございました。＜小峰＞ 

合計５３，０００円 

クラブ協議会             

〇会員増強委員会（山田（哲）委員長） 

➢ 会員状況は、

退会者 4 名、入会者 6

名。+2名。例会の平均

出席率は 58.81％。最

低は 52.53％、最高は

68.63％。 

〇公共イメージ委員（八木委員長※欠席のため

津田会員、小城会員より発表） 

 

 

 

➢ HPのリニューアルを実施。HPと FBに例

会や奉仕活動をタイムリーにアップすると

ともに日本国内ロータリークラブの交流グ

ループへのリンクにより外部への発信も同

時に実施。ロータリーの友については要約

版を簡略に作成。 

➢ 会報については、発言内容よりも伝えたい

ことを要約してわかりやすく伝えることを

意識。また、誰が作ってもできる会報作りに

もチャレンジ。 

〇管理・運営委員会（島村委員長） 

➢ 今年度は青少年交換

留学生を受けていることも

あり大いに役立てることが

できており順調に推移中。

また、引き続き四半期毎に

ユーモア賞を発表。 

➢ 親睦委員会では 7/25納涼家族例会を始め親

睦イベントの実施や例会における来訪者の

フェローシップを実施。 

➢ プログラム委員会では、ロータリーの発展

に重要な質の向上を意識した卓話プログラ

ムの企画・運営を実施。 

〇奉仕プロジェクト委員会（齋藤（智）委員長） 

➢ 埼玉県内における子

供の貧困問題をテーマに

活動。卓話では企業社会貢

献について実施。 

➢ 坂口年度の記念事業

として旧織物市場への貢

献という観点で市役所と調整中。 

➢ ローターアクトクラブ、インターアクトク

ラブの活性化。 

➢ 台北西北ロータリークラブ63周年記念式典 

 

〇財団・米山記念奨学委員会（高橋（哲）委員長） 

 

➢ ロータリー財団委員

会ではまずは様々な会に積

極的に参加して勉強するこ

とを意識して活動。11 月の

特別寄付金が 5,900 ドルに加えて通常寄付

で 5,500ドルに達した（55ドル×100名） 

➢ 米山記念奨学委員会では 9、10 月にスピー

チコンテスト実施。11 月の研修旅行では米

山梅吉記念館を訪問 


